



CONCERT DE SHAKUHACHI

École ShinTozan-Ryū France

13 décembre 2013 - 20h00

Maison du Japon - Cité
universitaire
7C boulevard Jourdan
75014 PARIS

Longtemps l'apanage des moines bouddhistes itinérants *komusō*, le shakuhachi, flûte droite japonaise en bambou, connaît à partir de l'ère Meiji une profusion nationale et internationale.

L'école Tozan a été fondée à Ōsaka en 1896 par Nakao Tozan. En se détachant de

l'esprit religieux pour se diriger vers une indépendance musicale, il va créer son propre style, développer sa propre technique de jeu et composer de nouvelles pièces.

ShinTozan-Ryū, dont le siège se trouve à Kyōto, est représentée en France par Kariya Sōzan. Le

concert annuel de ShinTozan-Ryū France regroupe les professeurs et les élèves de l'école.

SHIN-TOZAN RYŪ
France

